

INVITATION



# K-Lab

L'EXPLORATION  
SCIENTIFIQUE  
EN FAMILLE !

**SAMEDI**  
**24 MAI**  
à 14h

**USINE K-LINE**  
**ST VULBAS**



**La Région**  
Auvergne-Rhône-Alpes

**Eric Chevallier**

Président d'Altec - CCSTI de l'Ain

**Samuel Lechat**

Directeur production chez K-Line

**&**

**François Perrier**

Président de l'UIMM de l'Ain

Sous la présidence d'honneur de **Fabrice PANNEKOUCKE**

Président de la Région Auvergne-Rhône-Alpes

sont heureux de vous convier à l'inauguration de  
**K-Lab, l'exploration scientifique en famille**  
un événement pilote pour présenter l'industrie autrement !

**Samedi 24 mai 2025 de 14h à 15h**

## PROGRAMME

- **14h** - visite de l'usine de production K-Line
- **14h45** - découverte des expériences scientifiques et jeux proposés
- **15h** - rencontre avec les salariés de K-Line et les habitants du territoire à l'espace "Café des métiers"

Merci de confirmer votre  
présence **avant le 17 mai 2025**

09 71 16 20 51

contact@altecsciences.fr



[www.altecsciences.fr](http://www.altecsciences.fr)

*K-Lab est un événement pour faire découvrir l'industrie aux familles de manière innovante, grâce à la médiation scientifique. Il s'inscrit dans un plan d'actions 2024 -2027 porté par Altec et l'UIMM de l'Ain, soutenu par la Région Auvergne Rhône-Alpes. Il a pour vocation d'encourager l'orientation des jeunes, notamment des jeunes filles, vers les métiers industriels, techniques et scientifiques.*